
1 

 

議員全員協議会会議録 

１ 開会日 
 令和３年３月 16日   午後 １時 30分 開会 

            午後 ２時 51分 閉会 

２ 場 所 本会議場 

３ 出席議員 髙橋 英俊  鈴木 京子  石川 則男  竹内恵美子 

 清田 文雄  吉川 諭   鈴木たまよ  奥津 勝子 

二宮加寿子  渡辺 順子  吉川 重雄  飯田 修司 

玉虫志保実  柴崎 茂 

４ 説明員 町側出席者 

中﨑 町長  栗原 副町長  野島 教育長 

和田 政策総務部長  大槻 教育部長  佐野 町民福祉部長 

瀬戸 参事（新型コロナウイルスワクチン接種担当） 

吉田 スポーツ健康課副課長  勝田 スポーツ推進課係長 

５ 職務のため

出席した職員 

 局 長 岩本 清嗣 

 書 記 熊澤 晃 

６ その他 

   一般傍聴 なし 
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（１）町長あいさつ・お知らせ 

    ・３月５日（金）、緊急事態宣言が３月 21日(日)まで２週間延長された。 

町の公共施設の利用休止を同期間まで延長、町民に不便をかけるが、新

型コロナウイルス感染症の拡大を食い止めるために、ご協力をお願いす

る。 

    ・４月６日～15日「春の全国交通安全運動」が実施される。４月８日（木） 

町内各所において交通安全街頭見守りを実施する。議員各位の御協力を

お願いする。 

（２）担当課からの報告 

「新型コロナウイルス感染症に係る住民へのワクチン接種（住民接種）につ

いて」 

    ※ワクチン接種のスケジュール等について説明があった。 

    ・3/10ディープフリーザー（超低温冷凍庫）を設置 

    ・3/26 コールセンター設置。４月中旬以降の接種券発送後に予約受付を

開始（委託先：東武トップツアーズ株式会社） 

    ・４月中旬以降、65歳以上の方へ接種案内を郵送（対象者約 11,000人） 

    ・４月第５週にワクチン（ファイザー製）１箱供給予定（975回分） 

    ・５月 11日以降に国から順次ワクチン供給予定 

    ・個別接種会場は町内の 11医療機関、集団接種会場は学校等の公共施設

で調整中。 

    ※主な質疑 

    ・ワクチンの〇回分とは何人分なのか。 

    ⇒２回接種するので〇回分の 1/2人分となる。 

    ・個別接種も集団接種も予約が必要なのか。 

    ⇒集団接種は予約となるが、個別接種は医師の考え方もあり調整中。 

    ・高齢者施設の入所者から接種を開始するが、デイサービス利用者は含

まれるのか。 

    ⇒含まれない、一般の在宅の方対象となる。 

    ・高齢者施設の職員は対象になっているか。 

    ⇒入所者と同時期に接種する。 

    ・高齢者施設の対象者が 530 人で２回接種、ワクチンは 975 回分しかな

いということは、不足するのではないか。 

    ⇒対象者は 530 人だが、大磯町が接種する人数としてはワクチン 975 回

分で足りる見込み。 

    ・当初、国は９月中に全国民の接種を完了すると言っていたが。 

    ⇒現在では２月末までと指示されている。 

    ・接種 1 回で相応の効果があるとのことなので、取りあえず 1 回にして

多くの人数に打つべきでは。 

    ⇒ワクチン２回の接種で抗体が作られるという、国の基準で対応する。 

（３）各委員会等の行事報告・予定について 



3 

 

  「各委員会等の行事報告・行事予定」の配付により説明は省略。 

（４）報告事項 

① 委員長等からの報告 

  ○議会運営委員会 渡辺委員長 

２月 18日（総括質疑の時間割） 

    ３月９日（追加予定議案） 

  ○総務建設常任委員会 奥津委員長 

   ２月 18 日 委員会（議案第 10 号「大磯町まちづくり基本計画について」の審

査） 

○議会だより編集委員会 玉虫委員長 

 ２月 18日（第 204 号の割付・記事分担） 

〇予算特別委員会 鈴木（た）委員長 

 ２月 22日・３月１日・２日・４日・５日（令和 3 年度予算審査） 

② 監査委員からの報告 清田監査委員 

③ ２月 13日 行政視察（大磯町（旧吉田茂邸）） 飯田議員 

④ その他 

・議会報告会推進委員会･･･鈴木副議長から、委員の発表、今後の会議予

定が提案され了承された。 

（５）協議事項 

   ① 決議案の提出について 

    ・柴崎議員から、「内閣総理大臣 菅義偉 衆議院議員に猛省の上、確

実な法の執行を求める決議」を提出したい旨の申し出があった。協議

の結果、渡辺順子議員と吉川重雄議員が賛同者となり、議会運営委員

会にて、その取扱いを協議することとした。 

   ② その他 

 （６）事務局からの報告 

   ① 政務活動費について 

    ・令和２年度の収支報告と令和３年度の交付申請について、事務局から

説明があった。 

   ② 市町村アカデミー（JAMP）の予定について 

    ・特別講座 4/20～21の参加希望者を募り、玉虫議員と石川議員の参加と

した。 

   ③ 「もあなこびとのこや」の新施設の見学について（事務連絡） 

   ④ 3/25 開催の国民健康保険運営協議会が書面会議となったことの報告が

あった。 

（７）その他 

   なし 

 

   ・次回の議員全員協議会は、４月 16日（金）午後１時 30分からの予定。 
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